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別記様式（第３条関係）  

会  議  録   要  約（１）  

会議の名称  令和４年度第１回桶川市男女共同参画審議会  

開催日時  
令和４年６月３０日（木）  

（開会）午前９時１５分・（閉会）午前１１時００分  

開催場所  市役所５階  全員協議会室  

主宰者の氏名  企画財政部人権・男女共同参画課  

議長の氏名   

出席者氏名  

（委員）  

井口委員、諏訪委員、奈良委員、飯野委員、大隅委員、  

臼田委員、小川委員、長谷川委員、中野委員、金田委員  

欠席者氏名  

（委員）  
井川委員、伊藤委員  

説明員氏名   

事務局職員  

職名及び氏名  
新川課長、朝香主幹、野本主任  

会  

 

議  

 

事  

 

項  

議  題   

概要説明  男女共同参画について  

議題    令和３年度事業実施状況について  

 

決定事項等   

会  長：臼田委員  

副会長：中野委員  

配布資料   

 

・次第  

・委員（第１１期）名簿  

・桶川市男女共同参画審議会の概要【資料１】  

・男女共同参画【資料２】  

・桶川市第四次男女共同参画基本計画に基づく事業の実施状

況（令和３年度）【資料３】  

・令和４年版男女共同参画白書（概要版）  

・桶川市第四次男女共同参画基本計画  

・桶川市第三次ＤＶ（配偶者等からの暴力）対策基本計画  

・第５次男女共同参画基本計画（説明資料）  

・ひとりひとりが幸せな社会のために（内閣府パンフレッ

ト）  

・みんなで目指す！ＳＤＧｓ×ジェンダー平等（内閣府）  

・みんなですすめよう男女共同参画（県）  

・女性のための相談窓口ガイド（県）  
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会  議  録  要  約（２）  

     議  事  の  経  過  

発言者  発  言  内  容  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会  長  

 

副会長  

 

 

 

 

 

事務局  

 

司  会  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会  長  

 

副会長  

 

 

事務局  

 

 

 

 

 

 

 

 

１．開会  

事務局より、出席委員１２名中１０名のため、桶川市男女共同

参画推進条例第３１条第２項の規定により会議の成立を報告。  

 

２．会長、副会長選出  

  会長について立候補者なし、「事務局一任」との声あり。  

事務局より、会長に臼田委員を提案し、各委員からの拍手によ

り承認。  

  副会長について立候補者なし  

会長から中野委員を推薦、各委員からの拍手により承認。  

 

会長就任あいさつ  

 

副会長就任あいさつ  

 

３．概要説明  

（１）男女共同参画について、資料 1、資料２を基に事務局より説

明  

 

 －説  明－  

 

 ただいまの説明について、何か質問ございますか。  

 

 ～特に質疑なし～  

  

４．議題   

  桶川市男女共同参画推進条例第３１条第 1 項の規定により、臼

田会長が議長就任。  

  

議題（１）令和３年度事業実施状況について、資料３を基に事務

局より説明  

 

 －説  明－  

 

  ただいまの説明について、何か質問ございますか。  

 

 コロナ禍でＤＶ、虐待が増加しているといわれていますが、桶

川市の相談状況はどうですか。  

 

  市の窓口、電話で受けているＤＶなどの相談については、令和

元年度は３０人、１００件、令和２年度は４８人、１１５件、令

和３年度は２７人、７８件ありました。  

  令和２年度は増加していますが、理由としては、特別給付金の

世帯主への給付に対するＤＶ関係の相談が増えたことと、ＤＶの

認識が広まり、自分の置かれている状況がＤＶではないかの確認

などの相談が増えたからではないかと感じています。  

  また、電話での相談が増えております。  
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委  員  

 

 

事務局  

 

 

 

 

委  員  

 

 

 

 

 

 

事務局  

 

委  員  

 

 

事務局  

 

 

 

委  員  

 

 

事務局  

 

会  長  

 

 

司  会  

 

 

事務局  

 

 

司  会  

 

 

 

副会長  

 

特別給付金を世帯主に支給ということで、夫にすべて入ってし

まうという相談ですか。  

 

  家庭内別居で相談者本人の口座に振り込みができないかという

相談が数件ありました。また、実際にＤＶで避難されている方

で、住民登録がない避難先の市町村で給付が受けられるかといっ

た相談もありました。  

 

  人権・男女共同参画課のプレゼンスを高めるために、現在企画

財政部の所属になっていますが、市長直轄にしたほうがいいので

はないでしょうか。  

  また、区長会などの場を利用して、さらなるアナウンスを進め

た方がいいのではないでしょうか。  

  質問ではなく、意見要望とさせていただきます。  

 

  ご意見として承り、今後の参考とさせていただきます。  

 

  資料に市民意識の動向調査を行うとありますが、内容等を教え

てください。  

 

  アンケートに関しては、現在準備を進めておりまして、秋ごろ

に、無作為の対象１，０００人に対して行う予定です。  

 項目等については、現在検討段階です。  

 

  アソシエの本の入れ替え等は行われていますか。入れ替えの頻

度はどのくらいですか。  

 

  毎年１０冊から２０冊程度、追加で購入しております。  

 

 質問がないようですので、進行を事務局に戻します。  

円滑な議事運営にご協力いただきありがとうございました。  

 

臼田会長ありがとうございました。  

 

５．事務連絡  

  次回の審議会の開催日については、改めて皆様に通知いたしま

す。  

 

それでは閉会にあたりまして、副会長よりご挨拶をお願いいた

します。  

 

６．閉会  

 閉会のあいさつ  

 

 

 

 


